



IM BILD

REICHENBACH Seit vier Wochen wird auf dem Geländeneben der Pfrundschür jeden Mittwoch und Freitag gesägt, geschraubt, gestrichen – und auch abgebaut. Susanne Plugge, Projekt-Hauptverantwortliche von der OKJANiesen, zieht nach einem Monat Bilanz: «Die Kinder sind kreativ und sehr motiviert. Ich bin überrascht, wie sicher die meisten mit dem Werkzeug umgehen. Schrauben werden viele benötigt, der Vorrat ist ständig aufgebraucht.» Zahlreiche Gewerbebetriebe unterstützen das Projekt mit kostenlosem oder vergünstigtem Material. Sogar ein Baucontainer wurde zur Verfügung gestellt. «Nachdem wir das Dach zu diesem Häuschen fertig gedeckt hatten, beschlossen Matthias, Roman, Lars und ich, ein Aufrichtefest zu organisieren», erzählt Kevin. Gesagt, getan. Am Mittwoch war es soweit. Die älteren Bubenführten Eintrittskontrollen durch, schenkten Getränke aus und grillierten Würste. Kinder, Eltern, Gönner, freiwillige Helfer und Behördenvertreter genossen die lockere Atmosphäre. Die Baustelle ist noch bis nach den Herbstferien geöffnet. TEXT/BILDER KATHARINA WITTMER

Lockere Stimmung am Kinderbaustellenfest



Noah, Lynn und Maël (hinten v.l.) sowie **Yara, Colin**



Nevio, Ron, Flavio und Jan bauen eine «Villa Kunterbunt» und haben nur kurz Zeit für ein Foto.



Kevin, Matthias und Lars haben bei der Essens- und Getränkeausgabe alle Hände voll zu tun.



Susanne Plugge, Projekt-Hauptverantwortliche der OKJANiesen und Gemeinderätin **Ursula Bettschen**.

Kreativ und motiviert gehen die Kinder jeden Mittwoch und Freitag ans Werk.

Infos: www.frutiglaender.ch/web-links.html